

◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

I. 放送日 平成28年10月21日(金)放送分

今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 「第62回 ええじゃないか豊橋まつり」出店のご報告
- (3) 豊橋すし組合 福祉施設へ慰問

(1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔10月13日(木)～10月19日(水)分〕

○お金の寄付は、 内訳	合計	23件	365,891円
自由預託金		9件	119,369円
指定預託金(交通遺児のために、他4件)		6件	25,000円
指定預託金(東日本大震災義援金として)		1件	3,000円
チャリティーボックス募金		5件	112,397円
誕生日献金		1件	6,125円
年末助け合い募金		1件	100,000円

今週の主な寄付は、毎年年末に、豊橋善意銀行が呼びかけさせていただいております、年末助け合い活動に先立ち、市内にお住いの匿名の方より、年末助け合い活動募金として、10万円をお寄せいただきました。豊橋善意銀行では、今年度も12月1日より、年末助け合い活動として、様々な活動を行ってまいりますので、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

○品物の寄付は、食品、日用品、アルミ缶、牛乳パック等、合わせて、16件ありました。

(2) 「第62回 ええじゃないか豊橋まつり」出店のご報告

先週末に開催されました、「第62回ええじゃないか豊橋まつり」に、豊橋善意銀行は観光物産博覧会会場での、ミニチャリティーバザーを開催いたしました。

土曜、日曜日とも晴天に恵まれ、多くの方にお立ち寄りいただき、2日間で774,589円の売り上げがございました。お立ち寄り、お買い物いただきました皆様に心より御礼申し上げます。なお、豊橋善意銀行では、ミニチャリティーバザーの収益金は、豊橋善意銀行が行う、社会福祉活動に活用させていただいております。

また、農産物博覧会会場では、子供向けのゲームコーナーを実施させていただいており、その会場内で呼びかけさせていただいた募金は、合計93,975円となりました。

お越しいただきました皆様、ご協力いただきました皆様に心より御礼申し上げます。

また、今週末、10月23日日曜日は、田原市で開催される田原市民祭りへミニチャリティーバザーを出店する予定ですので、皆様ぜひ田原市民祭りにお出かけください。

(3) 豊橋すし組合 福祉施設へ慰問

豊橋市内の寿司店らで構成される、豊橋すし組合様が、豊橋市総合老人ホームつつじ荘と児童養護施設豊橋平安寮の入所者と児童に、合わせて229食分のお寿司を振舞われました。これは、毎年11月1日の「寿司の日」にちなみ、豊橋すし組合様が実施しているもので、それぞれの施設へ必要な人数分のお寿司を届けていただいたほか、つつじ荘では、会長の挨拶や花束の贈呈、組合員による落語も披露されました。